

Únase a la evolución del aprendizaje



Conviértase en Centro Autorizado de Exámenes de Pearson VUE®

Pearson fomenta la evolución del aprendizaje en escuelas, universidades y empresas de todo el mundo. Le invitamos a unirse a nosotros. El concepto es muy simple: consiste en integrar los exámenes y la certificación en el corazón de la experiencia de aprendizaje a medida que esta se va convirtiendo en la norma global para medir el éxito. Permite que las personas demuestren sus habilidades, consigan progresar profesionalmente y se sientan orgullosas de sí mismas para destacar.

Como Centro Autorizado de Exámenes de Pearson VUE, y con la ayuda de nuestros exámenes por computadoras, podrá impulsar este cambio. Al ofrecer exámenes que permiten acceder a centenares de certificaciones y cualificaciones, sus estudiantes podrán conseguir un desarrollo profesional, además de mejorar sus vidas. Estos exámenes también pueden complementar su oferta educativa, ofreciéndole oportunidades de crecimiento en su negocio.

Beneficios para las personas evaluadas, beneficios para usted

- **Optimización de la experiencia**

Desde el momento en que los candidatos entren en su centro, usted tendrá la tranquilidad de contar con un proceso fluido y fiable. Desde la automatización del ingreso y la preparación del examen hasta la realización de los exámenes y un rápido procesamiento de los resultados, puede confiar en los métodos y la tecnología de eficacia demostrada de Pearson VUE. En cada paso que dé, en todo momento.

- **Programación inteligente: Mayor accesibilidad y flexibilidad**

Nuestro avanzado sistema de registro y programación le permite gestionar de forma eficiente el tiempo de utilización de su centro de exámenes y sus recursos humanos, proporcionando al mismo tiempo a los candidatos una gran flexibilidad en la programación.

- **Entornos de realización de exámenes de alta seguridad**

Las modernas medidas de seguridad de Pearson VUE implican que usted no tiene que preocuparse por que quien realiza el examen sea el candidato correcto, y que todos los candidatos realizan sus exámenes en un entorno protegido y controlado.

- **Acceda a herramientas especiales de promoción y soporte**

Por el hecho de ser un Centro Autorizado de Exámenes de Pearson VUE podrá acceder a descuentos por volumen y a herramientas especiales de promoción y soporte que le permitirán impulsar su negocio, tales como contenido sobre el valor de la certificación para su sitio web, acceso a investigaciones y descuentos en productos Pearson.

- **Fomente su programa de formación**

Las características avanzadas de elaboración de informes, como nuestro informe para el director de Ventas, identifican a los candidatos que son nuevos en su centro a fin de que pueda captarlos como alumnos para su programa formativo.

- **Potencie el éxito de sus alumnos**

Su centro de exámenes posee un potencial aún mayor para ayudar a sus estudiantes, a su personal o a los ciudadanos de la comunidad. Las Tecnologías de la Información (TI) les permiten acceder a certificaciones y cualificaciones que desarrollan sus aptitudes y su conocimiento. Asimismo, al ofrecer exámenes profesionales y de TI que exigen empresas como CompTIA, Cisco, Oracle, HP, VMware y muchos otros programas líderes a escala mundial, complementará su oferta e impulsará el crecimiento de su negocio.

Visite www.PearsonVUE.com/PVTC/exams para consultar una lista completa de los exámenes que ofrecemos.

Pearson VUE está a su disposición: ¡Fuera preocupaciones! Aumente su valor

Pearson VUE ofrece un servicio excepcional a sus clientes. El amable y competente equipo de Servicios de Soporte de Pearson VUE (VSS) está disponible las 24 horas del día, 7 días a la semana para ayudarle con cualquier problema que le pueda surgir. Además, también podrá notificar incidencias del sitio web y comprobar su estado, así como el de las programaciones realizadas y el historial a través de nuestro sitio web de VSS.

La tecnología Pearson VUE

El Sistema Pearson VUE utiliza la velocidad, fiabilidad y rentabilidad de Internet para registrar a los candidatos, descargar los exámenes y enviar los resultados con solo pulsar un botón.

El software de evaluación y las actualizaciones de Pearson VUE son totalmente gratuitos. Únicamente se aplica una tarifa de 450 dólares estadounidenses por la compra del kit del Protocolo Mejorado de Seguridad, que incluye cámaras digitales, un digitalizador de firmas y otros equipos e información relacionados con la seguridad. Puede adquirir este kit con Pearson VUE o con otro proveedor con arreglo a las especificaciones exactas estipuladas.

¿Qué requisitos es necesario cumplir para convertirse en Centro Autorizado de Exámenes de Pearson VUE®?

- Disponer de un espacio en el que no exista riesgo de distracciones, como un aula o un laboratorio de exámenes, equipado con computadoras y acceso a Internet.
- Tener un sitio web profesional totalmente operativo que esté registrado desde al menos 12 meses.
- Contar con un Administrador de Exámenes (AE) certificado para vigilar las pruebas. No es necesario que sea una persona exclusivamente dedicada a esta labor, y puede obtener la certificación necesaria realizando un examen en línea.

Los cinco pasos necesarios para convertirse en un centro de exámenes*

Paso 1: Solicitud

En primer lugar, evalúe su grado de preparación leyendo las especificaciones técnicas de Pearson VUE y los requisitos que deben cumplir sus instalaciones, disponibles en www.pearsonvue.com/pvtc, y a continuación rellene la correspondiente solicitud. Adjunte todos los documentos que respalden su solicitud, incluida una copia del registro de su centro, los planos de los locales y algunas fotografías del centro.

Paso 2: Firma

Una vez que reciba su solicitud, Pearson VUE le enviará un contrato y el resto de formularios aplicables.

Paso 3: Aprobación

Cuando su solicitud sea aprobada le enviaremos un kit de preactivación (que contiene materiales para su centro de exámenes), así como su ID de Centro Pearson VUE, con el que podrá acceder a la Guía de políticas y procedimientos en línea. Deberá aportar un justificante que demuestre que ha adquirido el kit del Protocolo Mejorado de Seguridad (PMS).

Paso 4: Instalación

Instale el software de evaluación lo antes posible con la ayuda del equipo de Servicios de Soporte de Pearson VUE.

Paso 5: Formación

Por último, el Administrador de Exámenes que haya designado puede revisar la Guía de políticas y procedimientos en línea y realizar el examen de certificación para AE. Una vez que su AE supere la prueba y disponga del correspondiente certificado, procederemos a activar su centro y podrá comenzar a ofrecer la realización de exámenes.

* Este proceso puede experimentar ligeras variaciones.

Para obtener más información, visite la página web PearsonVUE.com/PVTC,
Contáctenos a través de correo electrónico:
Americas: PVAmericasChannelSales@pearson.com
EMEA: PVEMEACHannelSales@pearson.com